



Instituto Municipal de la Vivienda y distrito Churriana

EL AYUNTAMIENTO SACA A LICITACIÓN LA SEGUNDA FASE DE LAS OBRAS DEL PROYECTO DEL NUEVO CAMPO DE FÚTBOL DE LA BARRIADA SAN JULIÁN

La inversión municipal para la construcción de este equipamiento asciende a más de 309.000 euros y el plazo de ejecución es de 5 meses

03/03/2023.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del Instituto Municipal de la Vivienda, ha sacado a licitación la segunda fase de las obras del proyecto del nuevo campo de fútbol de la barriada de San Julián en el distrito Churriana.

El proyecto para la creación de este nuevo equipamiento deportivo situado al oeste de San Julián, entre la avenida de Manuel Castillo y la calle Rimsky Korsakov, lo han dado hoy a conocer los concejales de Vivienda y del distrito Churriana, Francisco Pomares y José del Río, respectivamente.

De este modo, se impulsa la ampliación de este complejo deportivo para la práctica de fútbol 11, ya previsto tras la finalización de las obras del campo de fútbol 7 acometidas por el Consistorio en el año 2021, y que se convertirán en el espacio para el entrenamiento y competición del Atlético San Julián.

La inversión municipal para la construcción del campo de fútbol asciende a 309.265 euros (IVA incluido) y la obra, una vez adjudicada, cuenta con un plazo de ejecución de 5 meses.

Así, el proyecto contempla la ampliación del pavimento deportivo existente formado por sub-base de zahorra, soporte de mezclas bituminosas y pavimento de césped artificial. Además, se completará la red de riego para la pista deportiva y de la red de recogida de aguas pluviales de la pista deportiva. Por último, se llevará a cabo la modificación de la red de alumbrado y la ampliación de los sistemas “parabalones”.

Para el diseño del proyecto se han tenido en cuenta las normas NIDE en lo relativo al fútbol 11. Se ha proyectado un campo de juego de 96x51 metros con de bandas laterales de 1,50 metros y fondos de 2,50 metros Este campo de fútbol 11 podrá quedar dividido en 2 campos de futbol 7 de 30x51 metros separados entre sí 25,00 metros.



CAMPO DE FÚTBOL 7

La primera fase de este proyecto contempló las obras para la construcción del campo de fútbol 7 de césped artificial en una parcela municipal de 6.792 m² y que contaron con una inversión del Ayuntamiento de 671.519 euros.

Además, también se llevaron a cabo las actuaciones para dotar las instalaciones de oficinas, almacén, vestuarios con servicios e infraestructuras de alumbrado, saneamiento y canalización de aguas pluviales.